



Le 1er mai 2021

Cher-e-s collègues,

Le président de la République a annoncé avant-hier le calendrier de sortie de ce 3ème confinement. Malgré nos nombreuses interventions<sup>1</sup> pour la voir évoluer dès cet hiver et aussi ce printemps, la jauge à 6 devrait perdurer encore un peu, jusqu'au 19 mai, pour passer à 10, avant d'être normalement supprimée à la fin juin.

**Voici donc, pour le moment, le calendrier des prochaines dates importantes pour nous, selon les annonces du président de la République :**

- 3 mai : fin des attestations de déplacement et fin des restrictions de déplacement
- 19 mai : réouverture des EAPS avec protocole adapté, mais limitation des regroupements à 10 personnes. Couvre-feu décalé à 21h
- 9 juin : couvre-feu à 23h
- 30 juin : fin des jauges dans les ERP notamment et fin du couvre-feu si la situation sanitaire le permet. Reste à savoir si les EAPS seront aussi concernés le 30 juin pour cette suppression de la jauge...

Ce calendrier en image <https://www.sudouest.fr/sante/coronavirus/covid-19-en-france-le-calendrier-du-deconfinement-en-un-coup-d-oeil-2329581.php>

Comme toujours, il nous faut maintenant attendre le décret d'application de ces annonces pour que tout ceci soit confirmé et applicable sur le terrain. Nous restons en veille sur le sujet.

Sachez que suite à ces annonces, **nous venons d'adresser un courrier à notre ministre de tutelle pour lui rappeler que nous souhaitons vivement travailler sur les prochains protocoles permettant une pratique adaptée, en insistant sur la nécessité d'une suppression de la jauge dès que possible, compte tenu de nos activités encadrées à l'extérieur.**

Une fois encore nous sommes bien conscients de la nécessité d'une suppression rapide de cette jauge et soyez certains que continuons à œuvrer à cette demande, dès lors que nous en avons l'opportunité.

À suivre,

Raphaël Bonenfant - Président du SNAM.

<sup>1</sup> Une visio et des échanges de mails avec le référent COVID au Ministère des Sports – trois visios avec M. Mignola député de la Savoie – deux visios et deux évènements en présentiel dans le cadre du plan de relance montagne – un communiqué de presse commun avec les acteurs de la montagne – un échange téléphonique récent avec le conseiller sport du Cabinet du 1<sup>er</sup> Ministre...

